

#SÜD-OST 24. November 2022

# Warme Ohren statt klirrende Kälte: Vor Ort bei DB Regio Halle

Die Betriebsgruppe DB Regio Halle hat es sich zur Aufgabe gemacht, am Wochenende die Kolleginnen und Kollegen im Betrieb zu besuchen. Hintergrund war dabei, ihnen mit den Winter-Mützen der GUV/FAKULTA und den neusten Informationen der EVG und des Fonds soziale Sicherung eine Freude zu machen.



Solidarität kennt hierbei keine Grenzen, deshalb ist es auch selbstverständlich, dass es keinen Unterschied macht, ob man nun im fahrenden Betrieb oder in den Werkstätten beschäftigt ist. Den Kolleginnen und Kollegen konnten wir hiermit nochmal zeigen: Wir sind vor Ort und nehmen uns den Themen der Mitglieder an.

Wir wünschen allen Beschäftigten bei der DB Regio AG schon mal eine ruhige Weihnachtszeit und freuen uns darauf, euch in Zukunft öfter besuchen zu können!



[Alle Bilder anzeigen »](#)